
【町長挨拶】 

 みなさま、おはようございます。今月 12 日には県民の森林の感謝祭、19.20 日には

秋まつりが開催されます。また、10 日告示の参議院議員補欠選挙、15 日公示の衆議院

議員総選挙もございます。職員にとっては多忙を極めることになりますが、力を合わ

せてやっていこうと思いますので、よろしくお願いします。それでは発表内容に移り

ます。 

 

【内容発表】（担当者が詳細説明） 

１ 友好都市フリモント町への派遣及び結団式について（文化スポーツ課）  

 矢巾町は、平成７年に友好都市締結をしたアメリカ合衆国ミシガン州フリモント町

と、中高生を中心とした交流事業を行っております。６月にはフリモント町からの受

け入れを実施したところですが、今回は矢巾町からフリモント町への派遣を行います。

派遣期間は令和６年 10 月 24 日(木)から 11 月３日までの 11 日間です。派遣団は６名

となっており、高校生１名、中学生３名、引率が２名となっております。派遣先では

現地の学校へ通い、生徒たちがそれぞれ決めたテーマのプレゼンテーションやアクテ

ィビティを披露します。また、ホームステイを通して、アメリカと日本の文化や生活

習慣の違いなどについて学んできます。派遣に伴い、結団式を令和６年 10 月 22 日(火)

午後５時から矢巾町活動交流センター（やはぱーく）にて行います。代表生徒による

プレゼンテーションの発表や決意表明を行う予定です。 

 

２ 第 14 回いわての森林の感謝祭の開催について（産業観光課）  

 いわての森林の感謝祭はこれまで 13 回にわたり県内市町村にて持ち回りで開催して

きたわけですが、昨年は６月に天皇皇后両陛下御臨席のもと陸前高田市にて第 73 回全

国植樹祭として開催されました。その後の再スタートとして矢巾町を選んでいただき

ましたので、第 14 回いわての森林の感謝祭を実施いたします。日時は令和６年 10 月

12 日(土)午前 10 時に開始し、式典を田園ホールにて 45 分程度取り行いまして、その

後、南昌自然公園へ移動し、11 時 30 分から植樹を行います。式典については感謝状交

付のほか、苗木のスクールステイ事業ということで、今回植えるソメイヨシノの苗木

を不動小学校で育てておりますので、その引き渡しイベントや緑の誓いの発表も予定

しております。また、現在矢巾町にある全国植樹祭開催記念盾を次回の開催地である

北上市へ引き継ぎを行います。これを契機に矢巾町の林業振興や次世代を担う子ども

たちへの森林に対する意識の啓発に繋がればと思っております。  

 

３ 令和６年矢巾町秋まつりの開催について（産業観光課）  

 令和６年度矢巾町秋まつりを 10 月 19.20 日の２日間開催予定です。会場は矢巾町役

場南側駐車場に特設会場をご用意します。19 日(土)には応援アンバサダーの ZANDAMAN

さんのステージショーもございますし、不来方高校軽音楽部の発表や煙山おかめさん

によるスコップ三味線の披露などもございます。 20 日(日)には応援アンバサダー大江

裕さんによる歌謡ショーや、５年ぶりの復活となる餅まきを目玉企画としてご用意し

ております。餅は１万５千個ほど撒く予定です。また２日間を通して商工や農林関係



合わせて 40 店ほどの出店があり、会場を賑わせます。フリーマーケットや一歳児一升

餅歩行大会、お子様向けのふわふわトランポリンも設置し、様々な年代の方が楽しめ

るようなイベントとなっております。駐車場は５カ所ほどございまして、岩手県立産

業技術短期大学の駐車場からはシャトルバスも運行しますので、ぜひ利用していただ

ければと思います。  

 

【質疑】 

≪友好都市フリモント町への派遣及び結団式について≫ 

●記者 

最近の開催状況を伺いたい。 

●担当者 

派遣は令和元年以来５年ぶりの再開となります。その時は生徒５名、引率２名の計

７名が参加しました。  

 

≪第 14 回いわての森林の感謝祭の開催について≫ 

●記者 

 出席人数 250 名程度とのことですが、駐車場はあるのか。当日参加は可能か。  

●担当者 

駐車場は煙山ひまわりパーク駐車場と、足りなければ煙山ダム東側の駐車場も確保

しております。当日の見学は可能ですが、植樹については事前にご案内している方

を優先して実施させていただきます。  

●記者 

今回矢巾町が選出された理由はなにか。  

●担当者 

昨年の全国植樹祭のあと、岩手県と矢巾町の森林振興に対する想いが一致し、開催

に至りました。 

 

≪令和６年矢巾町秋まつりの開催について≫ 

●記者 

 初開催となる企画はあるか。  

●担当者 

19 日に町体育館で開催の県内学生が出演する軽音楽イベントが今回初開催です。県

内の高校生や大学生が主体となって運営にあたるイベントとなっております。  

 

 

【事務局から連絡】 

 毎月第２火曜日に実施している定例記者会見ですが、来月は 11 月 13 日(水)に実施

しますのでよろしくお願いします。  

 

（10 時 00 分 終了） 


